

# Jahresendbrief

## zum Vereinsjahr 2024

Liebe Mitglieder,  
liebe Freund\*innen des Tanzclub Academia,  
liebe aktive und ehemalige Kursteilnehmer\*innen,  
liebe Tanzinteressierte,

ein weiteres Jahr neigt sich dem Ende zu und wir möchten die Gelegenheit nutzen, um die Highlights und Herausforderungen 2024 mit Euch zu teilen.

Das Jahr begann mit dem Wunsch, unseren Verein weiter zu etablieren und zu verbessern. Leider ist das Wachstum, das wir uns erhofft hatten, nicht in der gewünschten Form eingetreten. Stattdessen haben wir viele wertvolle Erfahrungen gesammelt, die uns helfen werden, das Angebot zu verfeinern und anzupassen. Dennoch ist es gelungen, das eine oder andere Angebot bzw. Highlight zu realisieren.

Ein besonderes Ereignis war unser 5-Jahres-Jubiläumsanlass am 13. April. Wir haben diesen mit einer Reihe von Workshops und einer kleinen Ausstellung zur Vereinsgeschichte gefeiert. Obwohl die Teilnehmerzahl nicht ganz unseren Erwartungen entsprach, war es ein bereichernder Tag. Vielleicht spielte das erstmals schöne Wetter eine Rolle?

Ende Juni fand unser Helfer\*innen-Anlass statt, bei dem wir unsere engagierten Unterstützer\*innen zu einem Abend Bowling und einem Essen in der Spaghetti Factory in Zürich eingeladen haben. Leider war die Teilnahme nicht so rege wie erhofft. Trotzdem danken wir unseren Helfer\*innen herzlich und hoffen, auch nächstes Jahr wieder auf breite Unterstützung – und eine zahlreiche Teilnahme am Helfer\*innen-Anlass! – zählen zu können.

Ein weiteres Highlight war die Wiederaufnahme der Crashkurse vor den Social Dance Evenings. Auch wenn der grosse Erfolg ausgeblieben ist, freuen wir uns, dass wir diese Tradition fortsetzen konnten. Am 09.11. boten wir sogar vier (Poly-)Ball-Crashkurse an, ein bereits bekanntes Konzept – mit dem Unterschied, dass wir dieses Jahr sehr günstige Preise boten und uns (deshalb?) über reges Interesse freuen durften: Für den stärksten Kurs lagen bereits Ende Oktober über 30 Anmeldungen vor! Leider im Kontrast zum anschliessenden SDE...

Seit Anfang des Jahres sind wir auch Mitglied in der Tanzvereinigung Schweiz (TVS). Hierdurch werden unsere Kurse von verschiedenen Krankenkassen als Gesundheitsförderung anerkannt. Kursteilnehmer\*innen, die über eine entsprechende Zusatzversicherung verfügen, können nun eine Beteiligung ihrer Krankenkasse an den Kurskosten beantragen.

Auch der Blick auf das kommende Jahr 2025 bringt Spannendes mit sich, darunter auch einige Veränderungen. So werden wir die Anzahl der Social Dance Evenings auf drei pro Jahr reduzieren – im Januar, Mai und Oktober. In den übrigen Monaten – ausser im August – planen wir Tanzabende, um weiterhin monatlich eine Tanzmöglichkeit zu bieten. Diese Abende werden kürzer, weniger aufwändig und kostengünstiger, um unsere Ressourcen besser zu nutzen. Die Dance Practice entfällt aufgrund schwacher Nachfrage.

Ein wichtiger Bestandteil unserer Strategie 2025 ist zudem, die Raumnutzung zu optimieren und Kosten zu senken, indem wir die Räumlichkeiten kürzer reservieren und ggf. spontan zusätzlich mieten.

Wir sind gespannt auf die kommenden Monate und sind zuversichtlich, dass wir gemeinsam mit Eurer Unterstützung die Herausforderungen meistern und neue Möglichkeiten schaffen werden. Wir freuen uns darauf, Euch bei unseren Veranstaltungen und Kursen begrüßen zu dürfen.

Vielen Dank für Eure Treue und Unterstützung!



Dr. Axel Bomhauer-Beins  
Präsident des Tanzclub Academia